
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお昼の時間は新入生・転入生歓迎の為に「お弁当の会」が催されました。 

行事委員会主催の初イベントです。３つのグループに分かれ、全児童・生徒・教員で一緒にお弁

当を食べました。 

まず初めに行事委員会委員長が簡単に会の趣旨を説明し、みんなで「いただきます」をしまし

た。 

その後、各グループにいる行事委員のメンバーが、新入生・転入生にインタビュー（この１カ月間

の楽しかったことや感想等）をしました。「思っているより安全そうで良かった」「食べ物が美味しい」

「自然がたくさんで気持ちいい」という意見が聞かれました。 

最後に行事委員会のメンバーが前に出て「ごちそうさまでした」をして、会を終えました。 

ＪＳＪでは児童生徒が企画・立案・運営をするイベントが目白押しです。委員長を中心にこれから

も学校がより良くなるような行事をよろしくお願いします。 

おいしく楽しい 

「お弁当の会」 

だったね。 


